

COMENTARIO DE HOY

Los comunistas continúan su lucha para recuperar las posiciones perdidas en todos los sindicatos, a base de simulaciones y de fal-



sedades, para engañar a aquella parte de las masas obreras que no se han percatado aún de las últimas derrotas sufridas por los dirigentes comunistas que van siendo destituidos en las asambleas.

Jesús Menéndez, ex secretario general de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros (F. N. T. A.) no quiere, o no le conviene darse por enterado de que no tiene personalidad para hablar a nombre de esa organización obrera nacional, que en el VI Congreso Azucarero eligió por una gran mayoría a Suri Castillo para este alto cargo dirigente, destituyendo a Jesús Menéndez, que apenas cuenta ya con unos pocos sindicatos de los doscientos existentes en la República.

Y vemos cómo, sin aludir a la verdadera Federación de Trabajadores Azucareros, reconocida por el Ministerio del Trabajo y ubicada en su local social de Tejadillo número 16, convoca el líder comunista al comité ejecutivo de la F. N. T. A. para discutir un orden del día en que aparecen los mismos asuntos que están gestionando los integrantes del único comité ejecutivo legal de esa organización que dirige Suri Castillo.